

Fecha: 06-07-2025
Medio: La Discusión
Supl.: La Discusión
Tipo: Noticia general

Pág.: 29
Cm2: 813,3
VPE: \$ 810.007

Tiraje: 3.500
Lectoría: Sin Datos
Favorabilidad: No Definida

Título: Gobierno Regional apoyará por primera vez el desarrollo de libros y películas

Las postulaciones al Concurso Vinculación con la Comunidad 8% se realizan a través de la página web goredenuble.cl.



La Discusión
diario@ladiscusion.cl
FOTOS: La Discusión

LÍNEA BUSCA PRESERVAR Y VALORAR NUESTRO PATRIMONIO

Hasta el 16 de julio están abiertas las postulaciones al Concurso Vinculación con la Comunidad 8% del Gobierno Regional que este año trae entre sus principales novedades el apoyo a la producción de películas y la creación y elaboración de libros, específicamente en el fondo de Cultura, línea que busca preservar y valorar nuestro patrimonio, además de fortalecer la identidad de la Región de Ñuble. El gobernador Oscar Grisóstomo recalcó que "de manera inédita vamos a financiar el desarrollo de películas y también de libros. Estamos muy comprometidos con la cultura, el arte y esto nos permite que distintos realizadores de nuestra región tengan una oportunidad, a través del apoyo que vamos a

Gobierno Regional apoyará por primera vez el desarrollo de libros y películas

Esta es parte de las novedades 2025 del Concurso Vinculación con la Comunidad 8%, específicamente en la línea de Cultura. Las postulaciones se pueden realizar hasta el 16 de julio en goredenuble.cl.



Los invitamos a ingresar a la página web del Gobierno Regional, conocer el instructivo del Concurso Vinculación con la Comunidad 2025, en particular en el área de privados, que es donde encontrarán las bases y requisitos para que las organizaciones culturales puedan postular*

GABRIELA TOLEDO
JEFA (S) DE LA DIVISIÓN DE DESARROLLO SOCIAL

otorgar como Gobierno Regional con el Concurso Vinculación con la Comunidad 8%. Agregó que "también va a implicar que estas películas y libros hablen de la historia de Ñuble, tengan locaciones de nuestra región, por lo tanto, vemos un tremendo potencial en esta materia y es una idea innovadora más para apoyar a los artistas locales". Sobre lo mismo, la jefa (s) de la División de Desarrollo Social y Humano, Gabriela Toledo, detalló que "este 2025, especí-

ficamente en el fondo Cultura, tenemos dos áreas de postulación que son novedad: una en artes audiovisuales particularmente lo que es la producción de películas; y otra, en literatura con la creación y elaboración de libros. En este sentido, los invitamos a ingresar a la página web del Gobierno Regional, conocer el instructivo del Concurso Vinculación con la Comunidad 2025, en particular en el área de privados, que es donde encontrarán las bases y requisitos para que

las organizaciones culturales puedan postular a estas dos nuevas líneas disponibles para este año".

Las postulaciones al Concurso Vinculación con la Comunidad 8% se realizan a través de la página web goredenuble.cl y en la misma plataforma, las organizaciones podrán encontrar las bases, requisitos y documentos requeridos. Cualquier consulta, los interesados pueden comunicarse al correo subvenciones@goredenuble.cl.